



HUMBOLDT  
UNIVERSITÄTS  
GESELLSCHAFT

Antwort

Humboldt-Universität zu Berlin  
Abteilung Kommunikation, Marketing und  
Veranstaltungsmanagement (VIII)  
Humboldt-Universitäts-Gesellschaft  
z. H. Frau Stefanie Kofnyt  
Unter den Linden 6  
10099 Berlin

**Einzugsermächtigung  
[Translation below]**

Hiermit ermächtige ich

\_\_\_\_\_  
Name, Vorname

\_\_\_\_\_  
Dienst/Privatanschrift (bitte kennzeichnen)

die „**Humboldt-Universitäts-Gesellschaft**“ Verein der Freunde, der  
Ehemaligen und Förderer e. V. widerruflich, die von mir zu entrichtenden  
Zahlungen in Höhe von jährlich \_\_\_\_\_ Euro bei  
Fälligkeit zu Lasten meines Girokontos Nummer:

IBAN: \_\_\_\_\_ BIC: \_\_\_\_\_

bei: \_\_\_\_\_ durch Lastschrift

ab \_\_\_\_\_ einzuziehen.

Rückwirkend gestatte ich, auch den noch offenen Mitgliedsbeitrag aus dem Jahre  
\_\_\_\_\_ in Höhe von \_\_\_\_\_ Euro einzuziehen.

Als Mitglied der Humboldt-Universitäts-Gesellschaft erkläre ich mich damit einverstanden, die Geschäftsstelle  
der HUG über eventuelle Änderungen der für einen Lastschrifteinzug erforderlichen Bankinformationen  
schriftlich in Kenntnis zu setzen. Die Humboldt-Universitäts-Gesellschaft behält sich vor, Gebühren, die durch  
das Versäumen der Übermittlung von aktuellen Bankinformationen entstehen, auf den o.g. Mitgliedsbeitrag  
aufzuschlagen (z.B. bei Retoure aufgrund von veralteten Bankdaten oder Transaktionsfehlern bei erloschenen  
Konten).

Datum/Unterschrift: \_\_\_\_\_

**Direct Debit Authorization [please fill in form above]**

I, **[Name, first name]**, **[address, private or company]**, hereby authorize "Humboldt-Universitäts-Gesellschaft" Verein der Freunde, der Ehemaligen und Förderer e. V. revocably to transfer the payments to be made by me in the amount of **[amount]** Euro annually on the due date to the debit of my current checking account:

**[IBAN], [BIC]**

**[bank]**

**[date]**

Retrospectively, I also allow the outstanding membership fee from **[year]** in the amount of **[amount]** Euro.

As a member of the Humboldt-Universität-Gesellschaft, I agree to inform the HUG office in writing of any changes to the bank information required for direct debit. Humboldt-Universität-Gesellschaft reserves the right to add any fees incurred due to failure to provide up-to-date bank information to the above membership fee (e.g. in the case of returns due to outdated bank information or transaction errors for defunct accounts).

**[Date/Signature]**